

## Pflanzentauschbörse

ab 18.30 Uhr

Du bringst von deinen geteilten Stauden, Samen oder getrocknete Artemisia Annua aus dem Garten und nimmst Neues mit

(auch wenn du nichts gebracht hast)



Lernort Kunzenhof e.V.

Littenweilerstr. 25 a

79117 Freiburg

0761/63726

www.kunzenhof.de

# Kino am Kunzenhof

## Das Fieber

### Der Kampf gegen Malaria

**Mittwoch 8. November 2023, 19.30 Uhr**

Malaria hat bis heute mehr Menschen getötet als alle Krankheiten und Kriege dieser Erde zusammen. Alle zwei Minuten stirbt ein Kind in Afrika an Malaria.



Im Film **Das Fieber** von Katharina Weingartner treffen wir auf Protagonist\*innen in Ostafrika, die mit Heilkräutern und Larvenkontrolle ihre Gemeinden erfolgreich vor Malaria schützen. Der Pharmakologe Patrick Ogwang aus Uganda z.B. hat nachgewiesen, dass Tee der Artemisia- Pflanze Millionen von Menschen retten könnte! Jetzt wurde der Film in Uganda verboten. Die Weltgesundheitsorganisation verbietet den Tee - unter dem Druck der Pharmakonzerne.

Für sie, sowie für internationale Produzenten von Moskitonetzen und Pestiziden ist die Krankheit zu einem guten Geschäft geworden. „**Das Fieber**“ ist eine Fallstudie über koloniale Muster, Profitgier und den Drang nach Selbstbestimmung.



Artemisia Annua

*"Das Fieber ist ein ganz ausgezeichneter Film. Er zeigt die bodenlose Arroganz der Pharmakonzerne, ihre Repression der afrikanischen Forscher und ihre Profitsucht. Der Film ist klug, mutig und für den Kampf gegen die fürchterliche Geißel der Malaria nützlich.*

*"(Jean Ziegler, Globalisierungskritiker und ehemaliger UN Sonderberichterstatter für das Recht auf Nahrung)*

**Im Anschluss freuen wir uns auf ein anregendes Gespräch**

**Ort:** Kunzenhof, Werkstatt beim Stall    **Dauer:** 99 min.    **Eintritt:** Spende